

## Nasyiatul 'Aisyiyah Kalimantan Timur Sosialisasi Empat Pilar Kebangsaan

Kamis, 21-04-2016

**Samarinda** - Empat Pilar Kebangsaan (Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Bhinneka Tunggal Ika) terus digencarkan sosialisasinya oleh para wakil rakyat di DPR-RI, Hetifah Sjaifudian, asal daerah pemilihan Kalimantan Timur bersama Pimpinan Wilayah Nasyiatul 'Aisyiyah Kalimantan Timur.

Ida Royani, Ketua PW Nasyiatul 'Aisyiyah Kaltim, dalam sambutannya mengantarkan mengenai empat pilar kebangsaan sebagai negara harus dibangun berlandaskan nilai-nilai luhur Pancasila sebagai pandangan hidup, falsafah Negara serta fondasi kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Secara terpisah dari sambutan Wakil Ketua PW Muhammadiyah Kaltim, Muhammad Jafron, menjelaskan pentingnya pendidikan serta sosialisasi empat pilar kebangsaan yang kali ini dapat dilaksanakan di Auditorium STIKES Muhammadiyah Samarinda sebagai wujud Perguruan Tinggi dan Nasyiatul 'Aisyiyah Kaltim berbakti pada negeri.

Hetifah Sjaifudian, segenap elemen bangsa Indonesia tidak boleh melupakan Pancasila sebagai dasar dan ideologi negara, Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945 sebagai konstitusi negara. "Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) sebagai bentuk negara dan Bhinneka Tunggal Ika sebagai semboyan Bangsa Indonesia harus tetap kokoh dan eksis dalam kehidupan berbangsa dan bernegara", ujar Hetifah.

Sosialisasi empat pilar kebangsaan yang diselenggarakan MPR RI diharapkan mampu meningkatkan nilai-nilai kebangsaan sehingga dapat diaplikasikan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Putu Sudiartana, politisi Partai Demokrat asal Desa Bongkasa, Kabupaten Badung itu menambahkan, kebhinekaan dan perbedaan merupakan suatu hal yang tidak bisa dielakkan dalam kehidupan bangsa Indonesia yang memang multikultural dan multi-etnis.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Staf Ahli Gubernur Prov. Kaltim, Wakil Ketua PW Muhammadiyah Kaltim, Pimpinan Ortom tingkat Wilayah, Wakil Sekretaris DPW PAN Kaltim, Mahasiswa dan tamu undangan lainnya. (dzar)

Kontributor: Reza Jakaria - Samarinda